



COMMUNIQUE DE PRESSE

Genève, le 30 mars 2020

Viaservice, société propriétaire de TransFollow, annonce la gratuité de sa solution e-CMR pendant la crise sanitaire

Durant cette période inédite de crise, et en soutien à tous les acteurs logistiques, Viaservice offre gratuitement l'utilisation des lettres de voiture électroniques au travers des plateformes TransFollow et du Transport Portal.

Souhaitant exprimer sa reconnaissance et sa gratitude envers tous les chauffeurs, chargeurs, réceptionnaires et tous les professionnels du transport pour leur engagement et leur dévouement face à cette crise sanitaire sans précédent, l'équipe de Viaservice offre l'accès aux lettres de voiture électroniques au travers de ses plateformes TransFollow et Transport Portal. Cet accès gratuit permettra de faciliter l'organisation des transports et de renforcer les mesures sanitaires indispensables à la protection de toutes les personnes impliquées dans la chaîne de transport.

Les utilisateurs actuels et tous les nouveaux utilisateurs des plateformes TransFollow et Transport Portal ont, dès à présent, la possibilité de créer et d'émettre des lettres de voiture électroniques gratuitement jusqu'au **31 mai 2020**.

« La gestion numérique des lettres de voiture renforce les mesures de sécurité contre la propagation du virus grâce à la suppression d'échange physique de documents papier et lors des signatures des lettres de voitures entre les chauffeurs, les chargeurs et réceptionnaires. Pour de nombreux employés en télétravail, le partage numérique permet de disposer, en temps réel et en tous lieux, de toutes les informations garantissant et facilitant la continuité des processus logistiques, de facturation et de paiement », explique Philippe Founes, de l'équipe commerciale Viaservice.

Parmi les nombreux avantages de la gestion numérique des lettres de voiture, la solution TransFollow contribue à assurer et à rendre possible les mesures de sécurité actuellement requises concernant les distances sociales recommandées entre les acteurs de la chaîne d'approvisionnement.

Pour tous les nouveaux utilisateurs, l'accès gratuit aux lettres de voiture électroniques se fait en ligne sur le Transport Portal à l'adresse app.transportportal.com (davantage d'informations sur le site du Transport Portal www.transportportal.com).

Le Transport Portal est une solution disponible via le web, pour créer, émettre les lettres de voiture électroniques et transférer ces lettres de voiture à la plateforme TransFollow.

Il suffit de créer un compte et de remplir le formulaire d'inscription en précisant les données de l'entreprise. Les utilisateurs seront amenés à s'enregistrer et ont la possibilité de se désinscrire gratuitement à tout moment (aucune facturation ne sera appliquée pour l'utilisation réalisée d'ici au 31 Mai 2020).

L'Application Mobile Android TransFollow, qui permet la gestion des lettres de voiture par le chauffeur, est téléchargeable gratuitement sur le Play Store

A propos de TransFollow :

TransFollow dématérialise les traditionnelles lettres de voiture papier, offrant ainsi une visibilité à tous les participants de la chaîne logistique (expéditeur, transporteur, destinataire) à partir d'une seule et même plateforme intégrée. La mise en œuvre de la lettre de voiture électronique engendre des économies importantes en termes de gestion administrative. Elle permet d'éviter les litiges en cas d'erreur, de manque de données ou de divergence puisqu'il est possible de conserver une traçabilité de toutes les opérations et de tout incident éventuel. La plus grande valeur ajoutée de la solution TransFollow est l'intégration avec les systèmes de gestion (TMS, FMS, WMS, ERP, Solutions propriétaires) des entreprises de transport et de logistique.

Pour plus d'informations : <https://transfollow.org/fr/>